

2. August 2020

Was ihr wirklich braucht

Meine Kinder, wer umzieht, nimmt in der Regel viel mit. Aber sinnvolles Ausmisten und Loslassen von Dingen, die man nicht mehr braucht, geschieht meistens viel zu wenig. Um herauszubekommen, was man denn so alles braucht - oder auch nicht braucht, eignet sich ein zwei – bis vierwöchiger Urlaub. Erst da merkt man, was wirklich benötigt wird. Einige Meiner, Mir treuen Kinder, stehen gerade vor der Entscheidung, was sie beim Umzug noch mitnehmen, was sie einlagern und was sie loslassen. Am Ende sind es weniger als 10% der ursprünglichen Masse, die noch bleibt. Wer weniger hat, konzentriert sich mehr auf das, was da ist und muss nicht so viel Zeit mit Suchen verbringen. Gönnst euch ruhig ein Hobby, denn das ist meistens gut für die Seele und oft auch für das innere Kind. Euer VATER, der euch beim Loslassen hilft, wenn ihr es denn zulässt. Amen.